



Los Profesores de Enseñanza Secundaria de la Especialidad de Informática van a la huelga.

Adjuntamos Convocatoria de Huelga para el día 22 de marzo con indicación del día, causas, gestiones fallidas, finalidad, y comité de huelga, en la cual participamos los profesores de Extremadura. A los motivos -adjuntos en la Convocatoria- de no contemplarse en el Proyecto de Ley Orgánica de Educación (LOE) la asignatura obligatoria de Informática en ningún curso a lo largo de toda la ESO y el Bachillerato, hay que añadir que los siguientes datos a nivel Regional:

Como hemos venido denunciando desde hace algún tiempo, la asignatura de informática se ha venido machacando constantemente por la administración, atribuyéndose a personal no especializado en la materia o eliminándose directamente del currículum de nuestros alumnos y alumnas, lo que hace que estén a la cola de la Unión Europea en el apartado de Nuevas Tecnologías (en contraposición a la dotación que se hace en las aulas). Nuestros alumnos y alumnas no aprenden informática, reduciéndose sus conocimientos a usar un navegador de internet o un reproductor de música.

Además, el profesor de informática ha sido apartado de los institutos, argumentando que la informática es un tema transversal debido a la existencia de un ordenador por cada dos alumnos. Esto es un error político gravísimo, ya que se está desaprovechando todo el potencial existente en las aulas Extremeñas. ¿Acaso se suprimiría al profesor de lengua si la administración dotara a los Centros de un diccionario por cada dos alumnos?

Por todos estos motivos y, **apostando por la calidad de la educación**, los docentes informáticos extremeños estamos llamados a la huelga.

Fdo. Plataforma Nacional de Profesores de Informática

Vocales en Extremadura
Patricia Domínguez Tello (661205377)
Manuel Batalla Calvín (629052671)